

## 産業経済のページ

ホームページ  
アドレス <http://www.city.adachi.tokyo.jp/>

### 平成26年度ニュービジネス支援事業 ビジネスチャレンジコース採択企業

#### (株)オレンジアーチ

千住1-11-2 カーニープレイス千住ビル7階  
☎5284-8687 HP <http://orangeearch.co.jp/>

#### 紙でのスタンプをデジタル化



同社はソフトウェア開発や情報システムのコンサルティングなどを手がけるIT企業です。今回、スマートフォンと新機器「スタンプギア」による新たな認証サービスを提案、平成26年度の区のビジネスチャレンジコースに採択されました。

「スタンプギア」は、小さなボックス型の無電源の機器。このボックスにスマートフォンをかざすとスタンプ(電子印)が押されるという画期的なシステム。ポイントカードやスタンプラリーなどで活用でき、どこでどんな人が利用したか特定できるといいます。「スタンプギア」が普及すれば、利用者は様々なポイントカードを持ち歩く必要がなくなり、利用会社や店舗ではリアルタイムでのスタンプ総数の把握が可能になるとのこと。

開発者は、システム部の宇田竹信課長。ビジネスチャレンジコースの採択決定後、区のマッチングクリエイター(企業と行政を結ぶ相談員)に相談、「スタンプギア」のボックスの製造企業を紹介してもらい、その後も継続してフォローを受けています。

同社の本山功社長は、「今回採択されたことで、普段付き合いのない業種の企業さんにアピールできるのはありがたい」と話してくれました。

#### 東京芸術センター定期演奏会 —10組20人をご招待—

①荒井優利奈ヴァイオリンリサイタル

日時 4月11日(土)

午後4時開演

プログラム モーツアルト「ロンドハ長調」ほか

②梅田智也ピアノリサイタル

日時 4月18日(土)

午後4時開演

プログラム バッハ「カプリッチョ」ほか

③土屋絵葉ピアノリサイタル

日時 4月25日(土)午後4時開演

プログラム ショパン「バラード



土屋絵葉

「カプリッチョ」ほか

梅田智也

#### 第1番」ほか ④清水公望ヴァイオリンリサイタル

日時 5月6日(水・休)午後4時開演

プログラム ベートーヴェン「ヴァイオリンソナタ第3番」ほか

⑤中村ゆかりヴァイオリンリサイタル

日時 5月23日(土)午後4時開演

プログラム バッハ「無伴奏ヴァイオリン・ソナタ第1番ト短調BWV1001」ほか

—いずれも—

場所 東京芸術センター21階天空劇場

料金 一般2,000円、学生1,500円

1階ホール券売機で販売中

#### ブルースタジオ2作品に5組10人をご招待

「フランス・青春の群像特集」

⑥3月25日(水)~4月7日(火)

「アメリ」(2001年/仏/122分)

監督:ジャン=ピエール・ジュネ

出演:オドレイ・トトゥほか

⑦4月8日(水)~21日(火)

「五月のミル」(1990年/仏/107分)

監督:ルイ・マル

出演:ミュウ・ミュウほか

⑧4月22日(水)~5月5日(火・祝)

「恋人たちの失われた革命」

(2005年/仏/182分)

監督:フィリップ・ガレル

出演:ルイ・ガレルほか

—いずれも—

上映時間 ⑥⑦午後1時/4時/7

#### (株)ソーリン

六町4-12-25 ☎5856-4647  
HP <http://www.so-rin.jp/>

#### 自転車盗難防止にICタグを活用



左からICタグ本体、緩衝材、カシメ金具  
ハンドル部分に取り付けます



ICタグが付いた自転車と野村社長

同社は、駐輪場の管理運営業務を中心に行なう企業です。このたび「ICタグによる自転車盗難防止システム事業」の提案を行い、平成26年度のビジネスチャレンジコースに採択されました。

ICタグは、駐輪場の定期利用者の管理などに既に利用されていますが、これを自転車の盗難防止に役立てようというのが同社の新発想。盗難にあった自転車を見つけるシステムは、①自転車にICタグを取り付ける②盗難にあたら登録をする③盗難登録情報とICタグ情報が連動し、盗難自転車を発見できる一というものです。

「被害者が諦めてしまうケースが多い自転車盗難問題を何としても解決したい、という一念からこのシステムを考えつきました」と野村一也社長。開発の際悩んだのは、ICタグを自転車のどこにどう取り付けるかという点。薄い銅板のICは同じ金属に弱い(反応を弱めてしまう)ため、緩衝材を利用してハンドルの所に付け、装着は簡単だが、取り外しが困難なカシメ金具を使用した取り付け方法を考えました。野村社長は「ビジネスチャレンジコースに採択されたことで、PR効果も大きく、さまざまなメディアに紹介していただき大変ありがたいです」と話してくれました。